
議題

意見・質問
給与費の補正が△22,100,000と大きいです
が、理由はなんでしょうか。

回答
人事異動により、給与の平均額が下がった
ことと、育児休暇取得者や休職者がいたた
めの未執行額が発生したことによります。

意見・質問
総括に団塊の世代が全て後期高齢者医療に
移行した際の納付金の上昇の見込みについ
て、後期高齢者医療における窓口負担割合
の見直しが実施された後の納付金への影響
はどの程度と推測されますか。

回答
後期高齢者医療における窓口負担割合の見
直しにより、現役世代一人当たりで、年間
600～700円の負担減になると、国は見込ん
でいます。

意見・質問
正規職員３名減とありますが、今後も会計
年度任用職員に置き換える計画があるので
すか。

回答
令和７年度まで毎年、正規職員を減らして
いきます。

意見・質問
新型コロナウイルス禍の中で、特に留意し
た点がありましたら、ご教示ねがいます。

回答
・令和２年度は受診控えにより、医療費が
減少したが、令和３年度は診療報酬の臨時
的な加算等により、レセプト１件当たりの
金額が増加するなど、変則的な実績となっ
たため、予算編成において、令和元年度ま
での医療費の伸び率を使用し推計を行いま
した。
・傷病手当金の支給事務においては国や県
のＱ＆Ａに留意し、適正に支給していま
す。特に留意したことは対象者が事業主で
あったり、濃厚接触者で無症状の場合は対
象外となること。事業主が実在し対象者を
雇用していることの確認を行うことで不正
請求を防いでいます。

意見・質問
(歳入)２特筆すべき事項に記載があるとお
り、一般会計繰入(財源補填分)を再開しな
いように対策をお願いしたい。被用者保険
に加入している住民からすれば、二重払い
することになるので、医療費を下げるため
の対策、保険料収納率向上のための対策等
を行ってほしい。

回答
一般会計繰入（財源補填分）を行うと、保
険者努力支援制度の交付金も減らされるこ
ととなり、さらに財政状況を圧迫すること
となるので、保険料の値上げも含め対応し
てまいります。
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意見・質問
新型コロナウイルス感染症のパンデミック
により、「特定健診」の受診者減は致し方
ないと理解します。ただ、長期的に考える
と、予防、早期発見を手厚くしないと、ま
すます給付が増大してしまうことも明白で
す。あと１、２年はコロナの影響を考えな
いといけませんが、従来通りの検診に加
え、何か工夫をし、攻めのアプローチがで
きると良いと考えます。具体的なアイディ
アは全国の取り組みなどを調べて、いずれ
ご提案できるようになればと存じます。

回答
特定健診の受診者減は重く受け止めてお
り、受診率向上のためにできることに取り
組んでおります。他自治体の取り組みも参
考にしながら、対応可能な工夫は実施して
いきたいと考えております。

意見・質問
資料から、１で被保険者数は年々減ってお
り、令和元年度から令和３年度では3,650人
の減となっています。一方、３療養給付費
保険者負担額、４高額療養費は増えていま
す。特に高額療養費の増が気になります。
新型コロナ感染症の影響で、令和２年度の
受診の減、特定健康診査受診の減がありま
した。受診の遅れ、早期発見の遅れが影響
していないかと心配になるところですが、
データーからみえるところはありますか。

回答
健診受診と高額療養費を結びつける直接の
データはありませんが、特定健診受診者減
は重く受け止めており、受診率向上や重症
化予防に向けて更なる取り組みが必要であ
ると考えております。令和５年度に実施予
定の第２期データヘルス計画総括に向けて
分析可能かどうかを検討していきたいと考
えております。

３　その他
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